
 

びじゅつの てんらんかいの じょうほう 

 

てんらんかいの なまえ 

アール
あ ー る

・ブリュット
ぶ り ゅ っ と

 Then
ぜ ん

＆
あんど

 Now
な う

 V o l
ぼりゅーむ

.2  

「Echo
え こ ー

 こだまかえるふうけい」 

 

てんらんかいの せつめい 

「アール
あ ー る

・ブリュット
ぶ り ゅ っ と

 Then
ぜ ん

＆
あんど

 Now
な う

」シリーズ
し り ー ず

 ２かいめの かいさいです。 

こんかいは 6 にんの さっかを しょうかいします。 

※Then
ぜ ん

＆
あんど

 Now
な う

…「かこ」と 「いま」という いみ 

 

さっかは それぞれの みかたの 「まちの けしき」を つくります。 

 

たとえば… 

 ・そらから みる まちの けしき 

 ・はでな いろの たてものが たくさん ある けしき 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜「あーる・ぶりゅっと」は なに？＞ 

ふらんすの げいじゅつか 「じゃん・でゅびゅっふぇ」が かんがえた ことば。 

びじゅつの とくべつな べんきょうを していないひとが、 

じぶんの かんがえや ほうほうで ひょうげんする げいじゅつ。  

 

どこ 

東京都
とうきょうと

渋谷
し ぶ や

公園
こうえん

通り
ど お り

ギャラリー
ぎ ゃ ら り ー

 

（じゅうしょ：とうきょうと しぶやく じんなん 1-19-8 しぶやくりつきんろうふくしかいかん 1F） 

 

いつ 

2023 ねん 1 がつ 21 にち（どようび）～2023 ねん 4 がつ 9 にち（にちようび） 

 

やすみ 

げつようび 

 

じかん 

ごぜん 11 じ～ごご 7 じ 

 

いくら 

0 えん（むりょう） 

 

さっか 

磯野
い そ の

貴之
たかゆき

、古久保
こ く ぼ

憲
のり

満
みつ

、後藤拓也
ご と う た く や

、佐藤
さ と う

慶吾
け い ご

、辻
つじ

勇二
ゆ う じ

、横溝
よこみぞ

さやか 

※つぎの ぺーじに さっかの しょうかいが あります。 

  



さっかの しょうかい 

 

 

磯野
い そ の

貴之
たかゆき

 

1997 ねんに 富山県
とやまけん

で うまれました。 

42,000 ほんの でんちゅうと それを ぜんぶ つなぐ せんを たくさん かいた のーと。 

その のーとには しずかな せかいが ひろがっています。 

「日本
に ほ ん

のアール
あ ー る

・ブリュッ
ぶ り ゅ っ

ト
と

KOMOREBI
こ も れ び

展
てん

」（フランス
ふ ら ん す

国立
こくりつ

現代
げんだい

芸 術
げいじゅつ

センター
せ ん た ー

  リュー
り ゅ ー

・ユニック
ゆ に っ く

［フランス
ふ ら ん す

、

ナント
な ん と

］、2017年
ねん

）などで、さくひんを てんじしたことが あります。  

  



 

古久保
こ く ぼ

憲
のり

満
みつ

 

1995 ねんに 滋賀県
し が け ん

で うまれました。 

ちかい みらいのような まちの けしきを かきます。 

それを しょうがくせいの ときから つづけています。 

あたまの なかに ある きおくと、 いんたーねっとで たくさん みるもの。 

それを くみあわせたり して、 こまかい えを かきます。 

こくぼさんが つくる ほかには ない せかいの えです。 

「人間
にんげん

の才能
さいのう

 生
う

みだすことと生
い

きること」（滋賀県
し が け ん

立
りつ

美術館
びじゅつかん

［滋賀
し が

］、2022年
ねん

）で さくひんを てんじしまし

た。ほかにも、にほんと にほんではないくにの びじゅつかんで てんじを したことがあります。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後藤拓也
ご と う た く や

 

1987 ねんに 宮崎県
みやざきけん

で うまれました。 

日向市
ひゅうがし

に ある 「風舎
ふうしゃ

とみたか」で さくひんを つくります。 

2013 ねんくらいから いえの かたちをした さくひんを つくっています。 

ごとうさんは じぶんで かんがえた ほうほうで くみたてます。 

さくひんは かみで できています。 

「宮崎
みやざき

アーティストファイル
あ ー て ぃ す と ふ ぁ い る

『ギフト展
ぎ ふ と て ん

』」（高鍋町
たかなべちょう

美術館
びじゅつかん

［宮崎
みやざき

］、2021年
ねん

）などに さくひんを てんじした

ことが あります。  



 

佐藤
さ と う

慶吾
け い ご

 

1983 ねんに 千葉県
ち ば け ん

で うまれました。 

成田市
な り た し

に ある「生活
せいかつ

工房
こうぼう

」で さくひんを つくっています。 

いろの ぺんを つかいます。 

ほそながい たてものの えを なんこも くりかえして かきます。 

 

・いろいろな いろの しかくを くみあわせて かく ほうほう 

・たてと よこの ぼうを くみあわせて かく ほうほう 

 

さとうさんは、いろいろな ほうほうを つかいます。 

ここではない とおい ばしょ、げんじつには なさそうな けしきを つくります。  

 

「いえとまちのかたち」展
てん

（もうひとつの美術館
びじゅつかん

［栃木
と ち ぎ

］、2014年
ねん

）などで さくひんを てんじしたことが あ

ります。 



 

辻
つじ

勇二
ゆ う じ

 

1977 ねんに 愛知県
あいちけん

で うまれました。 

くろい ぺんだけを つかいます。こまかいところも かきます。 

その けしきは どこかで みたことが あるような けしきです。 

その けしきは うえから みているような えです。 

ほかには みたことがないような ふんいきが あります。 

（ゆれている ふんいき、うごきだしそうな ふんいき） 

「アール
あ ー る

・ブリュット
ぶ り ゅ っ と

 ジャポネ展
じ ゃ ぽ ね て ん

」（アル
あ る

・サン
さ ん

・ピエール
ぴ え ー る

［フランス
ふ ら ん す

、パリ
ぱ り

］、2010-11年
ねん

）など、にほんと に

ほんではない くにでも さくひんを てんじしたことが あります。 

 

 



 

横溝
よこみぞ

さやか 

1986 ねんに 神奈川県
か な が わ け ん

で うまれました。 

平塚市
ひらつかし

に ある 「嬉々
き き

‼CREATIVE
く り え い て ぃ ぶ

」で かつどうを しています。 

よこみぞさんの えには いろいろな 「にんげん」や 「どうぶつ」、「きゃらくたー」が たくさん あるい

ています。 

よこみぞさんは えと ものがたりを つくります。 

それを かみしばいに して、ひとに みせます。 

かみしばいでは、いろいろな こえを つかって えんぎを します。 

 

 

 



「いべんと（きかく）」の おしらせ 

２つの しゅるいの いべんとが あります。 

 

＜１＞よこみぞさやかさんの かみしばい 

「ぴ・よんじゅと おれ３せいの ちゅうかりょうり だいたいけつ２」 

 

いつ：2023 ねん 1 がつ 21 にち（どようび） 

じかん：ごご 2 じ～ごご 3 じ 

どこ：とうきょうとしぶやこうえんどおりぎゃらりー 

いくら：0 えん 

さんかする ほうほう： 

①15 にん さんかが できます 

②1 がつ 21 にちの ごぜん 11 じから うけつけで かみを くばります 

③その かみを もって ごご 2 じに かいじょうに きてください 

 

＜２＞がくげいいんによる ぎゃらりーとーく 

きかくした ひとと いっしょに てんらんかいを みます。 

そのひとが てんらんかいの せつめいを します。 

 

いつ： 

・2 がつ 11 にち（どようび）  

・3 がつ 11 にち（どようび）※3 がつ 11 にちは にほんしゅわが つきます 

 

じかん：ごご 2 じ～ごご 2 じ 30 ぷん 

どこ：とうきょうとしぶやこうえんどおりぎゃらりー てんじしつ 1、２ 

いくら：0 えん 

さんかする ほうほう： 

①10 にん さんかできます 

②ごご 1 じ 50 ぷん くらいに うけつけに きてください 

 


